

第734号  
 2017.2.21(火)

## 冬季アジア大会ウリナラ選手団情報

2月19日から札幌市で行われている第8回冬季アジア大会で、20日に男子ショートトラック競技にウリナラ選手たちが出場しました。「韓国」、中国、日本、カザフスタンなど強豪国とともに1500mリレー準決勝に出場したウリナラ選手たちは最後まで粘りを見せましたが、7チーム中5位で残念ながら決勝進出にはなりません。5000mリレーは、予選で朝鮮は危なげない試合運びで2位の結果で準決勝を決めました。朝鮮選手たちは試合後、声を張り上げて大声援を送ってくれた同胞応援団に向かって感謝の意を込めて拍手を送りました。男子5000mリレーの準決勝は21日、決勝戦は22日に行われます。

## ウリ映画鑑賞会は明日です

ウリ映画鑑賞会が明日2月22日に本部で行われます。

上映する映画は不朽の名作(!)『꽃파는 처녀』。

年配の方には懐かしく、若い世代には新鮮な感動を与えてくれるはずです。

どなたでも参加できます。お気軽にお越しください。

参加費 無料

2月22日(水) 午後2時～ 本部3階  
 上映作品『꽃파는 처녀』

## ハッキョ学習発表会&そば打ち体験

2月25日(土)

10:00～12:00 学習発表会

12:10～13:00 そば打ち体験

13:00～ 昼食(手打ちそば)

今年も日朝友好県民会議の有志の方々がウリハッキョのためにそば打ちの体験をさせてくださり、手打ちそばを振舞って下さいます。トンポの方もどうぞお越しください。おそばを召し上がる方は事前にハッキョへ連絡下さい。

## ウリ信用組合 組合員感謝デー

3月14日(火) 午前11時～

第1部 経済セミナー

「予測不可能な環境変化と同胞経済・経営」

講師 趙丹先生(朝鮮大学校 経営学部准教授)

第2部 食事会・ビンゴ大会

## あきらめていた年金がもらえるかも?

2017年8月の制度改正により、受給資格期間(年金をもらうために最低限必要な保険支払期間)が25年から10年に大幅短縮されます。それに伴い多くの在日同胞に年金受給のチャンスができます。「カラ期間」をつかうとさらにチャンスは大きくなります。数年しか会社に勤めていなかったのが年金はもらえない…とあきらめていた方も受給することができるかもしれません。詳しい資料を配布中です。また、イオ3月号にも解説記事が掲載されています。

## 今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

13日(月)	0.096
14日(火)	0.091
15日(水)	0.098
16日(木)	0.095
17日(金)	0.085
18日(土)	0.096
19日(日)	0.100

<b>22</b>	<b>23</b>	<b>24</b>	<b>25</b>	<b>26</b>	<b>27</b>	<b>28</b>
<b>水</b>	<b>木</b>	<b>金</b>	<b>土</b>	<b>日</b>	<b>月</b>	<b>火</b>
ウリ映画鑑賞会			学習発表会 そば打ち体験			
			チヨチヨンスキー(新潟)			